

3 ans presque jour pour jour après l'assassinat de Samuel Paty, la communauté éducative et au-delà la communauté nationale, est à nouveau touchée par le meurtre d'un enseignant.

Un enseignant, Dominique Bernard, est décédé et plusieurs personnes ont été blessées lors d'une attaque au couteau au lycée Gambetta d'Arras.

Nous, parents d'élèves de l'école Montgolfier, tenons, en tant que « premiers acteurs de la communauté éducative », à faire part de notre émotion, et de notre soutien total, sans faille et indéfectible dans ces circonstances aux enseignants de notre école et, au-delà, à l'ensemble de la communauté pédagogique.

Dans ces événements criminels et terroristes, ce n'est pas l'école qui est visée, c'est l'éducation. Ce ne sont pas les enseignants, mais le choix éducatif de la nation, et, par conséquence, chacun d'entre nous.

Nos enseignants, professeurs, maîtres, maîtresses, en tant que représentants plus visibles que les autres de cette communauté éducative, sont visés par ceux qui, au-delà de le refuser, ne comprennent pas l'Esprit des Lumières qui caractérise notre système éducatif.

Ce sont eux qui, en première ligne, défendent au quotidien, et dans ces circonstances graves, parfois au péril de leur vie, les choix que nous faisons pour l'éducation de nos enfants.

Nous, représentants des parents d'élèves de l'école Montgolfier, tenons donc à réaffirmer de la manière la plus solennelle que jamais nous n'abandonnerons les principes de neutralité et de laïcité qui sont les fondements de notre système éducatif, que nous serons toujours aux côtés et en défense des enseignants quand ces principes seront remis en cause.

Nous appelons donc, en ces circonstances, tous les parents de notre école à réaffirmer leur rôle de membres actifs de la communauté éducative, en manifestant leur solidarité qui passera par le respect des consignes de sécurité qui ont été communiquées, et de manière plus

générale en faisant tout leur possible pour maintenir le climat apaisé et serein qui devrait toujours être celui d'une école.

Chaque individu, qu'il soit parent, enseignant, personnel municipal, associatif, est faillible, fatigable, possiblement sujet aux erreurs. Nous appelons chaque membre de la communauté éducative, et en premier lieu les parents, en particulier en ces circonstances, à faire l'effort de la prise de recul nécessaire, et à « faire communauté ».

Nous avons la chance de vivre collectivement dans une école où la notion de communauté éducative est vivante, ensemble, préservons cet acquis en poursuivant nos efforts.

*En mémoire de Dominique Bernard, d'Agnès Lassalle, de Samuel Paty, de Fabienne Terral-Calmès, sans remonter au-delà de cette dernière décennie, nous assurons les enseignants de notre école de notre solidarité et appelons tous les membres de la communauté éducative, et plus particulièrement les parents, à agir collectivement dans l'intérêt de nos enfants en assurant un climat calme, apaisé et serein.*

Les représentants des parents d'élèves de l'école élémentaire Montgolfier.